

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El Consistorio ha realizado la plantación de distintas especies de árboles en los alcorques vacíos. | EÑE

# El Ayuntamiento acondiciona las zonas verdes del municipio con la plantación de nuevas especies

La intervención incluye la reposición de vegetación y árboles en los alcorques vacíos en el casco urbano y en el nuevo Parque Botánico

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada ha plantado en las últimas semanas más de una treintena de árboles en diferentes puntos del municipio con el fin de reponer la vegetación en los alcorques que se encontraban vacíos. El Ayuntamiento ha invertido algo más de mil euros en la compra de los nuevos árboles y en su plantación en diferentes calles del casco urbano y otros puntos del municipio.

Una intervención que no supone un gran desembolso económico, pero que forma parte de la política de mantenimiento y mejora de zonas verdes que lleva a

cabo el Consistorio, en la que también se integra el Parque Botánico y futuro parque de ocio de la Vaguada de los Requesenes.

La mayoría de los árboles que se han plantado son de hoja caduca, de crecimiento rápido y bajo mantenimiento y son resistentes a las fuertes heladas. Se han ubicado en la avenida de Santa Marta y varias calles del casco urbano.

También se han plantado siete 'leylandis' en la zona de las piscinas municipales, unas de las coníferas para setos más utilizadas en España por su rapidez de crecimiento y su resistencia a enfermedades. Asimismo, tilos y

plataneros son otras de las especies con las que se han repoblado los alcorques de zonas como el parque 'Ciudad de los Niños' y la avenida de Carvajosa.

Actuaciones medioambientales en las que también se integra el nuevo Parque Botánico, un espacio en el que han trabajado los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo 'Actuaciones ambientales y paisajísticas' que han plantado árboles y arbustos autóctonos y han construido el sendero de acceso. El Ayuntamiento ha querido concluir este trabajo con el inicio del vallado del espacio verde más amplio del municipio.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La Biblioteca Municipal estrena la programación del trimestre con una veintena de actividades

EÑE | VILLAMAYOR

La Concejalía de Cultura de Villamayor ha organizado la programación del primer trimestre del año de la Biblioteca Pública Municipal, que engloba 25 actividades dirigidas especialmente al público infantil y que se desarrollarán hasta el 16 de marzo.

Una oferta cultural variada en la que no faltan las sesiones de cuentos para bebés, teatro familiar, animación a la lectura, musicoterapia para los más pequeños, así como actuaciones específicas para los escolares de los dos colegios públicos y talleres de fomento de

la lectura para los alumnos del IESO Tomás Bretón.

El objetivo es dar continuidad a la actividad lectora de la sala y fomentar la afición por los libros y la literatura entre la población, sobre todo entre el público infantil, al tiempo que se les inculcan valores como el respeto y la convivencia para atender y aprender a ser espectadores responsables.

Las actividades tienen un aforo limitado, dependiendo del espacio y del tipo de función, por lo que los interesados en participar deberán recoger las invitaciones en la biblioteca los días previos a cada actuación.

## CABRERIZOS

# La biblioteca convoca el V Concurso de Cuentos Infantiles 'Berta Pallares'

La Biblioteca Pública Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos ha convocado el V Concurso de Cuentos Infantiles 'Berta Pallares' con motivo de su XIII aniversario. Los participantes estarán distribuidos por grupos de edad en tres categorías: para niños hasta 8 años, de entre 9 y 12 y a partir de 13 años, además de un accésit al que podrán optar todos los alumnos que forman parte del programa municipal 'Cabrerizos Educa'. El plazo de recepción de cuentos concluirá el 5 de febrero y la entrega de premios y la lectura de las obras ganadoras tendrán lugar durante los actos conmemorativos del aniversario de la biblioteca. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# Jesús Díaz presenta su libro como jefe de la embajada española en El Congo

El auditorio del Centro Cultural Enrique de Sena de Santa Marta acogerá esta tarde, a las 19 horas, la presentación del libro 'Kinshasa', del que es autor el vecino Jesús Luis Díaz. Una obra en la que narra de manera autobiográfica, y a través de 178 páginas, su experiencia vital en la República Democrática del Congo, donde trabajó durante diez meses como jefe de seguridad de la Embajada de España. Durante el acto, el autor dará a conocer detalles de su libro y profundizará en aquellas cuestiones que deseen plantear los asistentes, que también podrán adquirir ejemplares firmados. La entrada al recinto es gratuita hasta completar el aforo. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



# La Escuela de Hostelería retoma su actividad

La Escuela Municipal de Hostelería ha retomado su actividad tras las vacaciones navideñas con los nuevos cursos formativos y los talleres monográficos. Este mes de enero tendrán lugar los cursos de panadería y coctelería. | EÑE



# Vuelven las clases de aeróbic

El sótano del centro sociocultural de Santa Marta acoge una nueva actividad con el inicio del año y vuelven las clases de aeróbic que practican un grupo de mujeres que además de hacer ejercicio se divierte y comparten un rato de convivencia. | EÑE